

## **PONT-SAINTE-MAXENCE LE 7 SEPTEMBRE 2024 Libération de la ville**

**Conférence de l'ANACR Oise sur la Résistance et les Résistants de Pont-Sainte-Maxence,  
Pontpoint, Sarron et les Ageux à la Bibliothèque Reine Philiberte**

### **COMPTE-RENDU**

Le week-end des 7 et 8 septembre 2024 a été riche en événements à Pont-Sainte-Maxence. Comme l'affiche l'indiquait l'ANACR avait été contactée par le service culturel afin de réaliser une conférence sur la Résistance et les Résistants sur ce secteur.

La plaquette n°23 réalisée en 2015 par Hélène Boulanger et Serge Salomon à la demande des responsables de l'ANACR à cette période a servi de fil conducteur à la réalisation de cette conférence le 7 septembre à 16h à l'auditorium de la bibliothèque Reine-Philiberte.

Après une présentation de l'ANACR par Hélène, c'est Françoise qui a pris le relais pour transmettre les Valeurs de la Résistance et les actions des Résistants de ce secteur.

De nombreuses personnes ont réagi tout au long de la présentation de Françoise, à l'annonce des noms de Résistants, des lieux des sabotages, des événements qui ont eu lieu de 1940 à 1944. Elles ont écouté avec une attention particulière, des membres des familles de Résistants étaient présents et ont communiqué des informations complémentaires.

Après la conférence l'échange a été intense, amical et les présents ont remercié l'ANACR de cette présentation qui leur a permis de prendre connaissance d'événements de cette période 1939-1944 dans leurs communes.

L'ANACR Oise remercie Monsieur Arnaud Dumontier, maire de Pont-Sainte-Maxence, le service culturel et la bibliothèque de la ville.

**A Pont-Sainte-Maxence, le 7 septembre 2024**

**Hélène Boulanger et Françoise Vincent**

**Le 8 septembre 2024 à 17h l'Association MAI DU CINEMA invite l'ANACR Oise a participé à :**

**-La lecture par Françoise Vincent des extraits du livre « Pont-Sainte-Maxence est libéré » écrit par Christiane Sauvage et Marie-Thérèse Blanchon.**

**-Puis projection de courts-métrages tournés dans la ville et ses environs au moment de la libération, numérisés par « Archipop », et projection du film « Le gars des Callouins », épopée de Désiré Le Fauconnier au sein de la 2<sup>ème</sup> DB, film réalisé par Olivier Fély-Biolet.**

**Plus de 150 personnes ont assisté à cet événement suivi d'un débat et d'un pot de l'amitié.**

**Encore une belle réussite, merci à Mai du Cinéma, au cinéma Le Palace, aux organisateurs et à tous les bénévoles.**

**Hélène Boulanger et Françoise Vincent**